

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0050/2021/AN

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 18.05.2021

Federführung:
Dezernat I, Amt für Sport und Gesundheitsförderung

Beteiligung:

Betreff:

**Erstellung eines Sportstättenentwicklungskonzeptes für
die ganze Stadt**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	24.06.2021	Ö		
Sportausschuss	29.09.2021	Ö		
Gemeinderat	14.10.2021	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0050/2021/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

*Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé stv. Vors.
Martin Ehrbar
Alexander Föhr
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser*

Heidelberg, 06.05.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Erstellung eines Sportstättenentwicklungskonzeptes für die ganze Stadt

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Dieses Entwicklungskonzept soll enthalten:

1. Vergleich mit anderen Städten
2. Möglichst wenig Berücksichtigung irgendwelcher DIN Normen
3. Welche Trends gibt es in anderen Städten?
4. Wo gibt es in der Stadt Nachholbedarf?
5. Konkrete Beispiele
6. Das Konzept soll mit den Heidelberger Sportvereinen gemeinsam erarbeitet werden.
Es sollte möglichst kostenneutral erstellt werden oder nur einen minimalen finanziellen Aufwand bedeuten.

Begründung:

Bereits heute sind alle Sporthallen in Heidelberg deutlich ausgelastet und teilweise völlig überlastet. Die Kapazitäten sind voll ausgeschöpft. Da die Stadt immer weiterwächst, vor allem auch unter Berücksichtigung der neuen Wohnflächen auf dem Patrick-Henry-Village, ist hier ein vernünftiges Konzept unabdingbar. Es müssen neue Flächen für den Sport gefunden werden. Diese Flächen müssen explizit ausgewiesen werden.

Die Heidelberger Sportvereine sind nicht in der Lage, aus eigenen Mitteln den Bau einer oder mehrerer Sporthallen zu finanzieren, daher müssen langfristig im städtischen Haushalt Mittel für den Neubau neuer Sportflächen bzw. Sporthallen vorgesehen werden.

Das Konzept soll auch darstellen, welche Sportflächen es derzeit gibt. Das Sportflächenentwicklungskonzept wurde bereits mit unserem Änderungsantrag zum Doppelhaushalt gestellt.

gezeichnet CDU-Fraktion